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flächen  P195057 
 

 
 

 
 

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an 
den Grossen Rat. 

 
 

Begründung 
Dem Kanton ist eine gute Balance wichtig zwischen Grünflächen mit natur-
naher Bepflanzung und solchen, auf denen die Bevölkerung sich erholen o-
der Sport betreiben kann. Der Stadt Basel wurde im Herbst 2018 mit der Zer-
tifizierung mit einem Grünstadt Schweiz-Silberlabel attestiert, dass die 
öffentlichen Grünflächen sehr nachhaltig gestaltet und gepflegt werden und 
dass die Förderung der Biodiversität hohe Priorität hat. 
 

 

                                                                                            

 


